校訓 渾身勉学 白鳥蘆花に入る





令和5年度 千代田東部小学校 学校だより NO. 43

~夢に向かって、気づき・考え・行動する 児童の育成~

令和6年 3月 4日 文責 冨永 和重

<u>6 年生ありがとう 6 年生を送る会</u>

3月2日(土)に行いました「6年生を送る会」。たくさんのご参観、ありがとうございました。 どの学年も、お世話になった6年生のために心を込めた温かい出し物でしたね。在校生の出し物を見ていて、どの学年も6年生のことが大好きなんだなと伝わりました。「縦割りそうじ」や「なかよしタイム(縦割り遊び)」などで学年を越えた結びつきが強い分、6年生に優しくしてもらった思い出など、いろいろ思い出したのでしょうね。

6年生の出し物も、在校生やおうちの方へのメッセージなど、心に響くものでした。 卒業まで、あと 10 日。

6年生は東部小に何を残し、在校生は6年生から何を学ぶのでしょう。

1日1日を大切にしていきたいと思います。

【6年生】 この21 人全員でス テージに上がるのは これが最後でしょう









卒業式の練習が始まりました

3月15日の卒業式に向け、練習が始まりました。

コロナ禍により、ここ数年制限がかかっていた卒様式、今回は久 しぶり制限なしのフルバージョンです。特に在校生にとっては、初 めて経験する卒業式となります。

卒業式の意義、座り方、立ち方、礼の仕方など、細かいところの 指導も必要です。とても大事な学習です。

